



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kawal dan Sukseskan Tahapan Pemilu 2024 Kapolsek Pabuaran pimpin Monitoring dan pengamanan Kampanye Caleg DPRD Kab. Cirebon Dapil 6 Parta Gelora (metode konvoi sepeda motor)

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Feb 5, 2024 - 14:40



PABUARAN KAB. CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. pimpin langsung kegiatan metode Kampanye konvoi menggunakan Sepeda Motor (Kampanye konvoi R2) Sdr. Resita Komala Wening Calon Anggota DPRD Kab. Cirebon Dapil 6 No Urut 1, Sdr. Abdul Rohman Calon Anggota DPRD Kab. Cirebon Dapil 6 No Urut 5, Sdri. Anatia Solihah Caleg DPRD Kab. Cirebon Dapil 6 No Urut 4, sdr. Andika Prabowo Caleg DPRD Kab. Cirebon Dapil 6 No 3, Sdr. Ropii Caleg DPRD Kab. Cirebon Dapil 6 No 2, Tim sukses dan simpatisan serat masyarakat sekitar lebih kurang 150 orang. Bentuk Kampanye konvoi menggunakan Sepeda Motor dengan Route: Titik kumpul Terminal Ciledug - Pasar Ciledug - Pasar Pabuaran - Cikulak - Cibogo - Karang Sari - Gunungsari - Waled Desa - Waled Kota - Sukadana - Jatiseeng Kidul - Finish Kantor Pos Desa Jatiseeng Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Minggu sore (04/02/2024) pukul 13.30 wib.

Kegiatan dimulai pukul 13.30 wib Samapi dengan pukul 15.00 wib. Selama kegiatan Kampanye berjalan aman kondusif.

Untuk mengantisipasi adanya gangguan seperti perselisihan baik antar Caleg maupun masing-masing Tim sukses yang disebabkan saling berebut simpatisan maupun dukungan dari warga masyarakat Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menurunkan Personel pengamanan baik dari Polsek maupun Koramil, Sat Pol PP Pabuaran bekerjasama dengan Panwasdam Ciledug dan Panwasdam Pabuaran, teknis pengamanan di laksanakan secara tertutup maupun terbuka di sekitar obyek kegiatan yang digunakan Kampanye /sosialisasi ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban rangkaian kegiatan Pemilu 2024 berjalan dengan aman dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa kegiatan Kampanye / sosialisasi Pemilu 2024 yang sudah dijadwalkan dan sudah mendapat Surat Tanda Terima Pemberitahuan (STTP) nomor : STTP/156/I/YAN /2.2/2024 tanggal 27 Januari 2024. Selama jalannya kampanye dari pihak Kepolisian akan mendapat pengawasan dan pengamanan. Polsek Pabuaran bersama Koramil 2006, Sat Pol PP Pabuaran dan Panwasdam Ciledug dan Panwasdam Pabuaran telah menempatkan personelnnya untuk mengamankan jalannya tahapan Pemilu 2024 baik itu pengamanan secara tertutup maupun terbuka, selain itu telah dilakukan komunikasi dengan seluruh Partai Politik Peserta Pemilu 2024 untuk melakukan pengamanan maksimal dari internal di tiap -tiap kegiatan Kampanye Pemilu 2024 hal ini dilakukan agar setiap kegiatan dapat berjalan dengan aman, nyaman dan kondusif. "ungkapnya"